

Avez-vous inspecté vos pieds dernièrement ?

Les diabétiques courent le risque de développer des ulcères du pied.

L'Agence de la santé publique du Canada a contribué financièrement à la production de ce document. Les opinions exprimées ici ne reflètent pas nécessairement celles de l'Agence de la santé publique du Canada.

Pour en savoir plus, contactez votre professionnel de la santé ou consultez le site www.cawc.net/diabeteetpiedsente

Canadian Association
of Wound Care



Association canadienne
du soin des plaies